
議 事 録

１ 会議の名称 熊取町農業委員会総会

２ 開 催 日 時 令和５年３月６日（月） 10：00～

３ 開 催 場 所 熊取町役場北館３階大会議室

４ 議 題 議案第 14 号 租税特別措置法第７０条の６第１項の規定による適格

者証明願の件

議案第 15号 農地等の利用の最適化の推進に関する指針の改正につ

いて

議案第 16号 農地法第３条第２項第５号に基づく別段の面積（下限

面積）の撤廃について

議案第 17号 個人情報の保護に関する法律等の施行に関する農業委

員会規程の制定について

５ 公開・非公開の別 公開

６ 傍 聴 者 数 ０人

７ 審議等の概要 議案第 14 号 租税特別措置法第７０条の６第１項の規定による適格

者証明願の件

・事務局説明

議案書に基づき説明を行った。

・審議結果

特に質問もなく、全員賛成で可決した。

議案第 15号 農地等の利用の最適化の推進に関する指針の改正につ

いて

・事務局説明

議案書に基づき説明を行った。

・質問

この地域計画は、都市計画のように住民の権利を制限するような

法律的な縛りがあるのか。

・回答

・地域計画で定めれた整備計画や担い手への国の支援が優先的に実施

されるもので、住民の権利を制限するものではない。

・審議結果

全員賛成で可決した。

議案第 16号 農地法第３条第２項第５号に基づく別段の面積（下限

面積）の撤廃について

・事務局説明

議案書に基づき説明を行った。

・質問



①国の法律改正に従ってのことだから、しかたがないのかもしれな

いが、下限面積の撤廃により小規模農家が増えるとため池や水路の

管理が難しくなるという問題が発生するが、そのような議論はなか

ったのか。

②小さな面積で農地を買えるようになると、買い手は増えるが、小

規模農家が増え、集積と逆行するのでは。国はどう考えているの

か。

・回答

①そのような議論があったとは聞いていない。農業への新規参入の

規制を緩和するのが目的とのこと。

②そのような問題を防ぐために、地域計画と農地の貸借を一括管理

管理する農地中間管理機構の役割が重要と考える。

・審議結果

賛成多数で可決した。

議案第 17号 個人情報の保護に関する法律等の施行に関する農業委

員会規程の制定について

・事務局説明

議案書に基づき説明を行った。

・審議結果

特に質問もなく、全員賛成で可決した。全員賛成で可決した。

８ 委員会の情報 名 称 熊取町農業委員会

根拠法令 農業委員会等に関する法律

所掌事務 農業委員会等に関する法律第６条

委 員 数 １６人

９ 事 務 局 産業振興課


